

Eurovision, votes statistiquement biaisés

Certains chanteurs et groupes se sont lancés grâce à l'Eurovision : ABBA (Waterloo) par exemple. Ce show très populaire est pourtant apparemment pas très fiable dans son système de vote : les juges ne seraient pas impartiaux avouent des statistiques.

Juste pour ceux qui ne se souviennent pas où qui ne regardent tout simplement pas la télé, l'Eurovision est un concours européen de chanteurs de chaque pays qui rentre ici en compétition pour le prix. Certaines personnes avaient des doutes quant à une conspiration dans les votes.

Ainsi, on sentait que la Grèce et la Chypre semblaient toujours donner leurs faveurs pour leurs chanteurs respectifs. Alors un petit malin de programmeur de Glasgow a décidé de faire une simulation de votes sur la période 1975-2005 et cela sans aucun biais. Il a ensuite comparé les résultats aux vrais.

Il s'avère qu'une conspiration était bien présente.

Les collusions se sont faites et défaites chaque année. Depuis le système de vote par téléphone introduit au milieu des années 90, un bloc « balkanique » centré sur la Croatie a émergé ainsi qu'un « empire Viking » d'état scandinaves et baltes. Ces collusions sont si fortes qu'il est pratiquement possible de déterminer le résultat final.

Vous pouvez peut-être épater votre épouse en lui donnant le
Pronostic pour Mai prochain ? (selon le programmeur)

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 18 avril 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6263-eurovision-votes-statistiquement-biaises.html>